

[Yanet Peña Acosta](#)

Directivos de los trece municipios y de organizaciones políticas y de masas de la provincia de Matanzas debatieron durante una reunión de trabajo sobre las estrategias para atender de una mejor manera los planteamientos de la población.

Aunque existen entidades con experiencias dignas de reconocer en tal sentido, otras presentan problemáticas asociadas a la poca preparación de las personas designadas para atender al pueblo, las malas condiciones de los locales destinados para ello y la tardanza en ofrecer respuestas.

En saludo a las festividades por el Primero de Mayo se desarrollará una jornada de trabajos voluntarios, plenarias sindicales y donaciones de sangre.

El Secretario General de la Central de Trabajadores de Cuba en Matanzas, Osmar Ramírez Ramírez, informó sobre las actividades en conmemoración del [Primero de Mayo](#), celebración que llega este año bajo el lema central «Cuba Vive y Trabaja».

En la provincia, el primer domingo del próximo mes, ocurrirán 14 desfiles dedicados a los trabajadores de la salud, al pueblo cubano y a su juventud.

Como parte de la jornada reconocerán a colectivos destacados y

recibirán la Bandera Vanguardia Nacional 35 empresas, unidades empresariales base y la Cooperativa no Agropecuaria de Construcción SANCOF.

Llegaron a Matanzas 5 mil dosis de la vacuna Soberana Plus

Respecto a otros temas, el Director Provincial de [Salud](#), Luis Wong Corrales, explicó que la provincia reporta en las dos últimas semanas más de 500 casos de COVID-19. El municipio de Jagüey Grande es el que más aporta casos en Matanzas. Pedro Betancourt, Unión de Reyes y Martí son los territorios de mayor positividad.

Añadió que la provincia transita por la mejor semana del año y llamó a potenciar las medidas higiénico- sanitarias. Informó que durante la jornada de hoy llegaron a Matanzas 5 mil dosis de la vacuna Soberana Plus, las cuales permitirán dar cobertura a gran parte de los casos pendientes de inmunizar.

Recuperar la producción azucarera, una tarea de primer orden

En el ámbito económico se supo que 28 empresas de la provincia no cumplen las ventas netas, indicador que impacta negativamente en los ingresos del presupuesto estatal. Sectores como el del comercio y la gastronomía y la industria azucarera registran incumplimientos.

El Gobernador de la Provincia, Mario Sabines Lorenzo, habló sobre la necesidad de potenciar y diversificar la venta de productos alimenticios y de otra índole. Enfatizó en el valor de recuperar la producción azucarera y de asegurar servicios básicos a la población como el del abasto de agua, entre otros temas.

«El ejemplo educa y hace falta ser más consecuentes con lo que decimos y lo que hacemos. Hay que revisar los servicios que prestamos, el trato que le damos al pueblo. Nuestros directivos tienen que cerrar las oficinas y salir a caminar por las comunidades, acercarse a las problemáticas sociales y buscarles soluciones. Se precisa también combatir los altos precios», expresó la primera Secretaria del Partido en Matanzas, Susely Morfa González.

Dijo además que resistir creativamente es una tarea de orden de los cuadros matanceros. (RPB)